

## « Tournage terminé ! » les écoliers de Richebourg ont fini leur clip contre le harcèlement scolaire

Pour sensibiliser à la lutte contre le harcèlement scolaire, l'école de Richebourg a réalisé un clip qui sera diffusé le 14 juin prochain. Les derniers plans vidéo, à l'aide d'un drone, ont été réalisés ce mardi. Les enfants ont formé un ruban vert visible du ciel.

Projet "luttons contre le harcèlement" partie 4.

Durant ces deux derniers jours à eu lieu le tournage du clip "l'effet de masse" avec les élèves du groupe scolaire Marcel Lejosne.

Un très grand merci à [Mr Gwisdo Prod](#) pour son travail et son professionnalisme. Merci également à Madame Houede et Monsieur Gressier ainsi qu'à l'ensemble des enseignants pour leur participation. Merci à Jessie, Coralyne et Baptiste pour leur aide précieuse durant le tournage.

Et enfin merci à l'association [Marcelment](#) pour leur accompagnement tout au long de ce projet.

**Rendez-vous le 14 juin** pour la soirée sensibilisation au harcèlement en présence de l'association. Ce clip sera diffusé à l'issue de la soirée.

07:56 5G 100

### Diffusé le 14 juin

Souvenez-vous, avant même de réaliser le clip, les élèves [avaient écrit au chanteur d'Indochine Nicola Sirkis](#), très engagé contre le harcèlement scolaire. Ce dernier avait même posté la lettre des enfants de Richebourg pour leur afficher tout son soutien. Ce dernier n'a pas participé au clip mais il est toujours le bienvenu pour assister à sa projection...



Tous les élèves de l'école, du CP au CM2, ont participé au clip.

Le clip sera justement diffusé lors d'une conférence avec les enfants et leurs parents le 14 juin prochain. Où exactement ? Ce n'est pas encore défini. « *L'objectif est de toute manière déjà atteint parce que ça fait parler* »

Réglages Sauvegarder Partager

07:56 5G 100

Par [Loïc Costet](#) 1 min  
Publié le : 08 mai 2024 à 06h00

Comme un symbole, c'est tous ensemble que les élèves de l'école de [Richebourg](#) (Marcel-Lejosne) ont formé un ruban vert au milieu du stade municipal ce mardi après-midi. Comme pour montrer qu'il faut être unis pour combattre le [harcèlement scolaire](#). Au-dessus de leur tête, un drone a capturé ce beau moment en vidéo. On a déjà hâte de voir le résultat.



Un pilote de drone professionnel est venu réaliser les plans vidéo.

Pour rappel, c'est pour sensibiliser les enfants et leurs parents à la lutte contre le harcèlement que la municipalité et l'école ont

Réglages Sauvegarder Partager

07:57

5G 100

Le clip sera justement diffusé lors d'une conférence avec les enfants et leurs parents le 14 juin prochain. Où exactement ? Ce n'est pas encore défini. « *L'objectif est de toute manière déjà atteint parce que ça fait parler du sujet. Maintenant, on va voir si c'est possible de le diffuser au sein des autres communes de l'agglo* », confie Cédric Lamoitte, adjoint à la jeunesse et à la vie scolaire. Le clip sera également diffusé sur Youtube et sera proposé par l'école et la commune lors du concours « Non au harcèlement » [organisé par l'Éducation nationale](#). Encore quelques semaines à patienter.



La dernière étape du clip consistait à filmer le ruban vert formé par l'ensemble des élèves.

Réglages

Sauvegarder

Partager

